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Estudio del Versículo 7, Capítulo 6, Libro de Marcos del Nuevo
Testamento en la Biblia. Autoría: Marcos.

Versículo Marcos 6:7
‘Después llamó a los doce y comenzó a enviarlos de dos en
dos, y les dio autoridad sobre los espíritus impuros.’
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Marcos 6:7
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¿Qué  significa  Marcos  6:7?,  la
importancia  y  las  lecciones  que
podemos aprender en este verso:

La  autoridad  de  los  discípulos
enviados
Marcos 6:7 es un versículo que nos habla sobre la autoridad
que  Jesús  le  concedió  a  sus  discípulos  al  enviarlos  en
misiones. Es significativo que Jesús envió a los discípulos de
dos en dos, lo que indica que la labor del evangelismo no es
algo que debemos hacer solos, sino que debemos trabajar juntos
para difundir el mensaje del evangelio.

La delegación de autoridad
Este versículo nos enseña que Jesús delegó autoridad a sus
discípulos. La autoridad que Jesús les confiere no es solo una
autorización, sino una facultad para actuar en su nombre.
Jesús les dio la autoridad de sanar a los enfermos, liberar a
los cautivos y proclamar el mensaje del reino de Dios.

La autoridad que Jesús les otorgó a sus discípulos no era solo
un  poder  para  hacer  milagros,  sino  que  también  era  una
autoridad para enseñar y guiar a los demás. Esto nos enseña
que en nuestro ministerio, no solo debemos hacer grandes cosas
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para Dios, sino también dar a conocer su Palabra y alentar a
los demás a seguirle.

La importancia de la misión
Marcos 6:7 también nos habla de la importancia de la misión.
El evangelismo es una tarea vital para la iglesia, porque es
un  llamado  a  compartir  el  amor  y  la  verdad  de  Dios  con
aquellos que no lo conocen. Los discípulos fueron enviados
para llevar el mensaje del evangelio a diferentes lugares y a
diferentes personas.

En la actualidad, tenemos ese mismo llamado. Debemos compartir
el evangelio con aquellos que nos rodean, ya sea en casa, en
el  trabajo,  en  la  escuela,  en  nuestra  iglesia  o  en  el
extranjero. Debemos ser testigos del amor de Dios y del poder
transformador de su gracia.

Aplicando el mensaje en nuestra vida
En  base  a  lo  que  nos  enseña  Marcos  6:7,  podemos  extraer
algunas  lecciones  importantes  para  nuestra  vida  diaria.
Primero, debemos recordar que la misión del evangelismo no es
algo que debemos hacer solos, sino que debemos trabajar juntos
para difundir el mensaje del evangelio.

Segundo,  debemos  recordar  que  la  autoridad  que  Jesús  les
confirió a sus discípulos no era simplemente un permiso para
hacer  algo,  sino  que  era  una  facultad  para  actuar  en  su
nombre.  Debemos  asegurarnos  de  que  nuestras  acciones  y
palabras están en línea con la voluntad de Dios.

Tercero, debemos recordar que nuestra tarea es importante.
Como discípulos de Jesús, somos llamados a compartir el amor y
la verdad de Dios con los demás, y a llevar el mensaje del
evangelio a todos los rincones del mundo.



Conclusión
En  resumen,  Marcos  6:7  nos  recuerda  que  somos  llamados  a
compartir  el  mensaje  del  evangelio  con  aquellos  que  nos
rodean. Debemos trabajar juntos para difundir el mensaje del
amor y la verdad de Dios, y debemos hacerlo en nombre de
Jesús,  con  la  autoridad  que  él  nos  confiere.  Recordemos
siempre que nuestra tarea es importante y que debemos hacer
todo lo que esté en nuestro poder para llevar el mensaje del
evangelio a toda la tierra.

Reflexión  Corta:  Enviados  con
Propósito
Marcos 6:7 nos recuerda que, al igual que los discípulos, cada
uno  de  nosotros  ha  sido  llamado  y  comisionado  para  ser
portadores del amor de Dios en el mundo. No estamos solos en
esta misión; somos un equipo, y juntos reflejamos la luz de
Cristo. Cuando compartimos su mensaje, no solo transformamos
vidas,  sino  que  también  fortalecemos  nuestra  propia  fe.
Permítete ser un instrumento en las manos de Dios y observa
cómo Su poder se manifiesta en tu vida y en la de quienes te
rodean.
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Qué quiere decir el Versículo 7 del
capítulo 6 de Marcos en la Biblia:
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